

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah wa syukurillah segala puji hanya milik Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat-Nya kepada peneliti hingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Aktivitas Komunikasi Akun @Persib Pada Media Sosial Twitter**” tepat pada waktu yang telah ditentukan.

Dalam menyusun skripsi ini, peneliti cukup mengalami beberapa hambatan dan kesulitan. Terbatasnya kemampuan, pengetahuan, dan wawasan menjadi hambatan besar dalam penyusunan skripsi ini. Namun berkat kerja keras dan dukungan dari berbagai pihak, pada akhirnya peneliti dapat menyelesaikannya dengan semaksimal mungkin.

Peneliti sangat berterima kasih kepada ayah dan ibu, **Sumidra Hasmanda** dan **Dewi Indriati** yang tidak pernah bosan memberikan doa, dukungan, dan kasih sayang yang tidak ada batasnya kepada peneliti selama ini.

Tak lupa dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada:

1. **Yth. Prof. Dr. Samugyo Ibnu Redjo, Drs., M.A** selaku Dekan FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung, yang memberikan perijinan penelitian ke lapangan.
2. **Yth. Dr. Rismawaty, S. Sos., M.Si** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah

memberikan segala hal, baik pengetahuan maupun membantu memproses perwalian dengan baik.

3. **Yth. Olih Solihin, M.I.Kom** selaku Sekretariat Prodi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung yang memberikan arahan kepada peneliti dalam melaksanakan penelitian.
4. **Yth. Tine Agustin Wulandari, S.I.Kom., M.I.Kom** selaku Pembimbing sekaligus Dosen Wali yang senantiasa memberikan arahan, bimbingan, dan motivasi kepada peneliti selama proses bimbingan serta memberikan arahan kepada peneliti guna menyelesaikan skripsi ini.
5. **Yth. Bapak/Ibu Dosen**, seluruh dosen Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah memberikan ilmu, pelajaran, dan pengalaman kepada peneliti selama perkuliahan.
6. **Yth. Astri Ikawati A.md. Kom** dan **Ratna Widiastuti, A.Md**, selaku Staf Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung yang telah membantu semua keperluan peneliti baik yang berkaitan dengan perkuliahan hingga peneliti melakukan penyusunan skripsi.
7. Untuk teman-teman seperjuangan **Anita Dewi, Yesi, Deni, Anggri, Rut, Rani, Lusiana, Citra, Nizham, Glenda, Annisa**, dan seluruh kawan-kawan **Jurnal 2015** yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu, terimakasih karena selalu saling mendukung dan saling memberikan semangat agar bersama-sama dapat menyelesaikan skripsi.

Akhirnya peneliti menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah ikut serta dalam usaha menyempurnakan skripsi ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu. Peneliti memohon maaf atas segala kesalahan yang telah diperbuat, baik yang disengaja maupun yang tidak disengaja. Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlimpah bagi orang-orang yang telah membantu peneliti untuk kesempurnaan skripsi ini. Peneliti sangat mengharapkan kritik dan saran mengenai skripsi ini. Akhir kata peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Terimakasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Bandung, Desember 2019

Peneliti,

Winda Indriati Sumidra
NIM. 41815109